

**Groupe Hospitalo-Universitaire
AP-HP.Nord - Université de Paris**

Paris, le 18 septembre 2020

Hôpitaux Beaujon, Bichat – Claude-Bernard,
Bretonneau, Lariboisière-Fernand Widal,
Louis-Mourier, Robert-Debré, Saint-Louis
et EHPAD Adélaïde-Hautval
2 rue Ambroise Paré 75010 PARIS

**Note à l'attention de l'ensemble des professionnels
de l'Hôpital Robert-Debré**

Un tract intitulé « Une discrimination silencieuse » émanant d'un collectif anonyme a été affiché au sein des locaux de l'Hôpital Robert-Debré et relayé à l'extérieur, en particulier en direction des médias.

Ce tract dénonce une discrimination à l'embauche des agents de l'hôpital.

Ces accusations sont graves. Elles sont inacceptables. Elles n'honorent pas leurs auteurs, ni ceux qui les relaient. Elles nuisent fondamentalement à la réputation de notre hôpital, et à la confiance que lui apportent ses patients. Elles touchent aussi à l'honneur et à l'intégrité de beaucoup de nos professionnels à qui nous adressons notre soutien et que nous devons protéger.

Face à la gravité de telles accusations, nous avons pris la décision de porter plainte pour diffamation.

Il est solennellement rappelé que l'hôpital Robert-Debré recrute selon les principes républicains, sur la base des seuls critères de la compétence et de l'adéquation au profil de poste et que chaque recrutement fait intervenir plusieurs acteurs : cadres des services de soins, techniques, logistiques, administratifs, agents de la direction des ressources humaines et cadres de la direction des soins et des activités paramédicales, chefs de services et directeurs médicaux de DMU et direction pour le personnel médical.

Aucune discrimination, d'aucune forme, ne saurait être tolérée au sein de nos hôpitaux, que ce soit vis-à-vis de nos patients, que ce soit vis à vis de nos collègues et collaborateurs. C'est l'honneur du Service Public Hospitalier.

Il est important de rappeler que la direction des ressources humaines du Groupe Hospitalo-Universitaire a déjà prévu, dans le projet social et professionnel, un chapitre consacré à la lutte contre toutes les discriminations.

Nous en sommes tous les garants.



Vincent-Nicolas DELPECH
Directeur du GHU
AP-HP.Nord – Université de Paris



Pr Jean-Claude CAREL
Président de la CMEL
AP-HP.Nord – Université de Paris